



**Nombre de alumno:** Brenda Margarita Hernández Díaz

**Nombre del profesor:** Lic. Daniela Monserrat Méndez

**Nombre del trabajo:** Perspectivas de Investigación

**Materia:** Alimentación Y Cultura

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** Primer Cuatrimestre

**Grupo:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Enero de 2020.

## PERPECTIVAS DE INVESTIGACIÓN

En el siguiente trabajo abordare el tema de la investigación y me centrare en sus perspectivas, este tema es demasiado importante en sí, ya que como tal la investigación es la que nos permite conocer más sobre nuestro mundo, dando lugar a herramientas conocidas como metodología de la investigación. Ahora bien, la investigación como tal no es rígida al igual que las matemáticas, aunque estas formen parte del proceso que nosotros llamamos investigación.

La investigación posee muchas maneras de llevarse a cabo y concretarse por que como tal cada investigador en su cabeza es un mundo totalmente distinto y como tal existen muchas maneras en que nuestro investigador en cuestión que lleve a cabo el proceso. Es importante recalcar que la investigación la podemos definir como ese proceso en el cual nosotros construimos conocimiento de diversas indoles y por muchos medios distintos, llegando a conclusiones claras y precisas, las cuales buscan responder a dudas que en un principio nosotros nos planteamos, por que claramente nosotros antes de querer investigar algo tenemos que preguntarnos algo, nuestra pregunta en cuestión puede ir desde un simple fenómeno o suceso de la vida cotidiana( como Isaac newton en la icónica caída de la manzana) hasta alguna problemática que está provocando bastantes problemáticas en la población en general, como la mala alimentación por ejemplo.

Para el proceso de la investigación también utilizamos diversas herramientas que nos ayudaran a corroborar y comprobar este proceso para que una vez nosotros propongamos una problemática a la cual se debe de atender esta ya tenga un fuerte fundamento científico y metodológico. Entre las herramientas las más importantes podríamos mencionar a las estadísticas por ejemplo, que son nuestra manera más práctica de demostrar una hipótesis (claro que las estadísticas pueden verse modificadas a conveniencia), y entre muchas otras maneras de realizar la investigación, como ya veremos mas adelante, la principal herramienta y la mas importante a la hora de investigar algo es el análisis, ya que de aquí es donde parte básicamente todo el conocimiento científico.

Ahora bien, regresando al tema de la perspectiva, hay que considerar que esta es muy importante pues deriva del análisis que nosotros hacemos del tema en cuestión, como acabo de mencionar. Podemos encontrar a la perspectiva distributiva que, como tal, tiene una base bastante centrada en la matemáticas y la estadística, ya que este tipo de perspectiva lo que busca es precisamente consolidar los datos obtenidos y después realizar su respectivo análisis, pero lo más recalcante aquí es que esta logra un nivel de valides fiabilidad

increíblemente alto debido a las herramientas que utiliza, ya que como el nombre menciona, busca distribuir y cuantificar los datos de nuestra investigación y se centra principalmente en eso.

Otra perspectiva que podríamos mencionar es la perspectiva estructural, que se basa como tal en un análisis más teórico y estructurado en discursos, en opiniones y respuestas, sería un complemento ideal para el análisis distributivo pues le da sentido a esos conceptos que el análisis mencionado intenta cuantificar. Pero el principal objetivo del análisis estructural es comprender el tema y dialogarlo, explicarlo, analizarlo de una manera realista, básicamente estructurar las ideas para que todo cobre sentido.

Después nuestra la perspectiva dialéctica, la cual busca representar la información de nuestra investigación de manera real, esta intenta pasar todo el conocimiento nato de una simple hoja de papel a demostrarlo de una manera real y apegada a su naturaleza, estamos hablando de sistematizar nuestra información y llegar a un nivel de comprensión de esta misma de otro nivel.

Si nos centramos en cuantificar nuestros conceptos, existen muchos caminos los cuales nosotros podemos tomar para a final de cuentas comprobar lo que nosotros queríamos demostrar, pero siempre partiendo del hecho de que nosotros lo hacemos para entender los conceptos cuantificables de nuestra investigación. Todas las perspectivas nos brindan una dimensión diferente de la cual nosotros podemos sacar provecho, como la dimensión explicativa la cual busca que nosotros seamos pioneros en el campo del conocimiento, es básicamente colonizar una parte del conocimiento nunca antes vista, o al menos de una forma muy limitada, y así nosotros podamos proponer nuevas cosas fácilmente, ser auténticos exploradores a lo desconocido.

Luego esta la descriptiva que se basa en eso, en describir el problema o tema en cuestión partiendo de conocer sus características como tal, pero se queda un poco arraigada. Tenemos la perspectiva correlativa que se centra en básicamente correlacionar todos los conceptos como tal para entender la magnitud como tal de lo que estamos estudiando, es la parte centrada en el entendimiento. Y por último la explicativa, que es como tal el culmine de nuestra investigación, nace a partir de entender todos los conceptos de nuestro tema en su totalidad y nos asegura como podemos comprenderlo, tratarlo y de ahí partir para darle una solución, es la definición final.

En conclusión, es bastante importante el entender de que manera nosotros investigamos y como podemos hacerlo, ya que de ahí nosotros podemos entender como se hace de una manera correcta y aprovechar todas las herramientas que la investigación nos da al alcance de nuestras manos para seguir creando mas conocimiento científico e indagando en un tema de interés, pues es así como nosotros podemos contribuir al aporte de conocimiento al mundo.

#### Bibliografía:

Contreras, J. & Gracia, M. (2005). Alimentación y cultura. España: Ariel, S.A.

Harris, M. (2011). Bueno para comer: enigmas de alimentación y cultura. Madrid: Alianza Editorial.